

九・一六橋下打倒集会

御堂筋に「橋下打倒！」

の声響く

昌一金属支部 M

九月十六日の日曜日に大阪中之島公園・女神像前にてPM二時から「九・一六橋下打倒集会」があり、港合同から二〇人前後で参加してきました。

その日は三連休の中日という事で忙しい中、参加して下さった方々は大変お疲れさまでした。

集合場所は全国からたくさんの方がこられるとの事で、私たちはPM一時三〇分に地下鉄淀屋橋の一番出口を上がったところに集合でした。

そして二時に集会が始

まりましたが、その時には色々な賛同している人達が公園を埋め尽くしていました。参加した人数は千人弱との報告がありました。そして豊中市職・保育事故処分撤回闘争当該のFさんの司会挨拶から始まり、その中で「好天に恵まれましたので熱中症に気をつけて」と言われてましたが、まったくその通りの暑さと参加している人達の熱気で始まりから凄かったです。

から」で、大阪市職員労働組合のAさんから「入れ墨調査」拒否処分攻撃について、大阪市教職員労働組合のNさんから「卒入学式不起立処分」攻撃についての話があり、二人の話に共通する事は、闘わない事によって解雇攻撃・絶対服従・首切り化に進んでいく様、とどのつまりがそれがしたいが為の組合破壊との話をしていました。とても重要な話でした。

あるから当たり前になっ
てますが、改めて組合破
壊がされたら、確かに橋
下の思っ通りになるでしょ
う。そうなれば大変な目
にあうのは、間違いなく
我々労働者でしょう。そ
のために「闘う・闘って
行こう」と集会に参加し
て話を聞き、思うところ
でした。



組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！



次に港合同・中村副委員長が連帯挨拶で話をしました。話の方は橋下による「労働者の人権破壊・大阪のコミュニティ破壊に向けて怒っている」という話です。確かにこのまま行くと何もかもが崩じがらめの、夢も希望もない大阪になるのではない

いでしょ

うか。

そうならない、そう

させないためにも組合

は必要でしょう。その

為に若い力・年配者の

知恵、力がますます大

事になってきます。団

結が大事であり重要で

す。そして組織強化・組

織拡大につながっていき

「闘う労働組合」になっ

ていくと思います。

そしてカンパや被災地

からの話などあり、最後

に国労近畿地本兵庫保線

分会・Tさんからのまと

め、団結ガンバローによっ

て無事に集会が終わりま

した。時間にして一時間

半の熱い集会でした。それから、難波のOC



AT裏の公園まで御堂筋を通過しての太鼓あり笛ありのデモを行いました。

集会の中で「次はもつ

と公園が埋め尽くされる

ぐらいの人が集まって、

打倒橋下でがんばろう」

と言ってましたが、その

気持ちが見てる人

にも届くような、勢いのあるデモでした。

そして無事たどり着いた時、時刻はPM五時二

〇分でした。「あつ」と言う間でした。大変有意義な集会・デモでした。参加された方々、大変お疲れさまでした。改めて参加した方々も参加できなかった方々も、団結し頑張っていきましょう！

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！